

## 先見性を磨こう

月もかわり、5月を迎えました。心地よい季節となってきました。日本中が、例年とは違い“GW”というような気持ちにはなれないところです。

市岐商では、私が高校生の頃には、想像もできなかったコンピュータを使った授業内容の指示、メールやホームページでのお知らせなど、時代の進化をうまく活用して、皆さんの学習成果があげられるように考えています。

そこで、それ以外の時間を、少しそのスマホやパソコンから目を離す時間を工夫してみたらどうでしょうか。こんな季節の良いときは、

読書、縄跳び、料理（お手伝い）など考えられると思います。キーワードは、「一人でする」「スマホ、パソコンを見ない」「自分（将来）のためになること」をしてみてください。さあ、考えてみてください。ここから広がる世界は、学校ではできない世界を獲得できると思います。



## 教務主任より

このような状況の中、不安な毎日を過ごしていると思いますが、家庭学習は予定通り進んでいますか。今まで学習習慣を確立できていなかった人も、この機会にぜひそういう自分を変えましょう。そのための方法として、1日の中の「学習を始める時間」を決めて実行してみてください。「必ずこの時間に始める！」と決意して、何が何でも机の前に座るのです。「終える時間」ではなく「始める時間」です。この一つだけをお願いしておきます。皆さんに会えるのを楽しみにしています。

## 無料公開サイト

現在、このような状況の中で、各種機関（動物園や博物館、美術館、出版社など）が無料公開してくれているサイトがあります。

### <例> 国立科学博物館 VR

<https://www.kahaku.go.jp/VR/>

日ごろの学校生活の中では得られないので、活用されるのも一つかと思います。